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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS 

Guillermo Díaz Gómez y María Muñoz Vidal, Diputados del Grupo Parlamentario de 

Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 

Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito al 

Gobierno sobre las medidas que piensa adoptar para paliar la situación en la que se 

encuentra el sector de la pirotecnia ante la crisis provocada por la COVID-19. 

 

Congreso de los Diputados, a 25 de junio de 2020 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 

El actual contexto sanitario hace prever que el sector de la pirotecnia difícilmente podrá 

salvar el año. La suspensión de la mayoría de fiestas patronales, romerías, verbenas, bodas y 

casi cualquier tipo de celebración hasta el año 2021, como mínimo, supondrá un enorme 

“varapalo” para el sector, en el que según los datos de la Asociación Española de la 

Pirotecnia (Aepiro), un 70 por ciento de las empresas se habrían acogido a un ERTE durante 

estos meses. 

 

Esta situación tendrá un impacto especialmente negativo en la Comunidad Autónoma de 

Valencia, donde la pirotecnia es, sin duda, una de las señas de identidad cultural más 

relevante del territorio. Es importante recordar, que durante la aplicación del estado de 

alarma, se ha suspendido en todo el territorio valenciano eventos tan significativos como las 

Fallas o las Fiestas de la Magdalena, momento en el cual las empresas de la zona concentran 

su facturación, junto con las Hogueras de San Juan. 

 

Aunque el estado de alarma decayó el pasado 21 de junio, difícilmente veamos en los 

próximos meses grandes aglomeraciones y eventos donde el uso de la pirotecnia vuelva a 

niveles previos al inicio de la crisis. Del mismo modo, la capacidad exportadora de las 

empresas del sector se verá por afectada por estas mismas circunstancias que está 

sufriendo nuestro país. 

 

Teniendo en cuenta todo lo anterior, se formulan las siguientes preguntas: 

 

1. ¿Tiene previsto impulsar el Gobierno para paliar el impacto de la crisis provocada por la 

COVID-19 en el sector de la pirotecnia? 

2. En caso de respuesta afirmativa a la pregunta anterior, ¿cuáles?  
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